

## 1.º de Mayo

DIA INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES

# Manifestacion en Toledo

12 horas. PLAZA DE TOROS - ZOCODOVER

**POR LA PAZ.**

**EMPLEO ESTABLE EN IGUALDAD**



En este 1.º de Mayo, un año más, la precariedad del mercado laboral sigue siendo una asignatura pendiente de nuestro país, que permanece a la cabeza de la UE con el índice de temporalidad más alto, fenómeno que afecta de manera especial a mujeres y jóvenes, agravado con la incorporación masiva de la inmigración al mercado de trabajo.

Los empresarios españoles siguen haciendo uso de los contratos temporales de forma masiva y, en numerosos casos, abusiva. En nuestro país, los contratos temporales se utilizan cada vez más, para mantener a los trabajadores en situación de precariedad durante periodos de tiempo extremadamente largos. Se trata, por tanto, de poner freno a las prácticas fraudulentas en materia de contratación laboral, asegurar una utilización responsable de la contratación temporal y conseguir una mejor regulación de las contrataciones y subcontratas.

Desde la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo hacemos un llamamiento a todos los trabajadores de Toledo, para que, con su presencia en la manifestación, expresemos públicamente la exigencia de empleo estable en igualdad.

*Manifiesto... pag. 4*

28 de Abril en Toledo

### **Asamblea General de delegados y delegadas sindicales contra la siniestralidad laboral**

El pasado año 2005 se producían en nuestra provincia 30 muertos en accidentes laborales. El aumento de la siniestralidad laboral es una de las preocupaciones fundamentales del sindicato. Debemos señalar que estas altísimas tasas de siniestralidad no son casuales; son consecuencia directa de la precariedad laboral, la falta de formación sobre los riesgos en los puestos de trabajo, los incumplimientos empresariales de las normas y una insuficiente vigilancia y sanción de las distintas administraciones.

En este 28 de abril, CC.OO. de Toledo y el conjunto de delegados y delegadas de la provincia denunciaremos públicamente esta situación, con una concentración en Zocodover tras la asamblea general convocada.

### **Informe del Secretario General al Consejo de la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo**

El pasado día 20 de abril, tenía lugar en Toledo una reunión del Consejo Provincial, máximo órgano de dirección del Sindicato entre congresos. En el mismo, el Secretario General de la Unión Provincial, Jesús García Villaraco, realizó un resumen de la situación política, social y laboral dando cuenta de las actividades prioritarias del Sindicato. Por su interés hemos querido recoger un resumen de dicha intervención para conocimiento de todos los afiliados y afiliadas.

*Pág. 2 y 3*

### **AUTOBUSES**

**PARA ASISTIR  
A LA MANIFESTACIÓN DEL  
1.º DE MAYO EN TOLEDO**

Para facilitar la asistencia a la manifestación del 1.º de Mayo en Toledo, a los compañeros y compañeras de las comarcas más alejadas, la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo fletará una serie de autobuses, cuyas paradas y horarios se indican en la página 4.